



Entrevista / Emilio Suárez (Diputado – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (JESÚS MICHEL).- “Fue una inconsistencia lo que se aprobó esta semana en la **Cámara de Diputados** de la reforma constitucional, para la elección de jueces y magistrados, la cual desde el PRI siempre hemos criticado”.

“Nosotros hemos sostenido que esta reforma es una reforma administrativa, que no necesariamente va a mejorar la justicia que le importa a la gente. Evidentemente, como está construido el esquema, favorece a que la mayoría, que es el partido de Morena, tenga el control absoluto del Poder Judicial, vía los Comités de Evaluación y vía las movilizaciones que se puedan dar en las elecciones del siguiente año”.

<https://drive.google.com/file/d/1Z3mUvKINWqNj212farziSAREXJa0fFPb/view?usp=sharing>